



## Neptuns Erben

FOTO: SÖNKE HUCHO

Manchmal hat man Glück. Als die Neptunkrissyare „Swansjön“ und „Brise“ im Juni zum Fototermin für die YACHT classic auf den Starnberger See ausliefen, war es noch völlig flau. Auch die Vorhersage ließ nicht auf Wind hoffen. Der kam dann aber doch. Ohne lange Vorwarnung, dafür mit Wucht. Keine Zeit mehr, die Genuas der zu den 15-Quadratmeter-Schärenkreuzern zählenden Einheitsklassenboote gegen die Fock zu tauschen oder Ölzeug anzuziehen. Die Stimmung stieg trotzdem in Erwartung solcher Bilder. Mehr davon in unserer aktuellen Sonderausgabe.

